

那覇西ロータリークラブ

国際ローター 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2023年7月5日 週報 第2689号



那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 7月5日(水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | ・奉仕の理想
・会長報告
・幹事報告 |

例会報告

第2814回(2023年6月28日)出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
51名	32名	17名	66%	54%

欠席会員

崎原、大原、上原、大城(博)、儀部、宮内、久保渡慶次、三浦、照屋(俊)、照屋(紀)、上間仲程、福本、稲嶺、山崎、宮下会員

ニコニコ BOX

合計¥15,000累計 ¥346,000

比嘉広明 新里会長はじめ役員の皆様大変お疲れ様でした。
中村エレクト来週からの1年間皆んなで頑張ってください！

大城純市 新里会長をはじめとする執行部の皆様一年間大変御苦労様でした。
次年度の中村 敦会長の御活躍を祈念申し上げます。

伊野波盛求 執行部の皆様ご苦労様でした。

糸洲 昇 色々あった年でした。次年度は平穏無事でありませうように

江夏正浩 台湾暑すぎて体調崩しました。

安里清榮 お誕生日祝いを頂いて

ジョンソン美枝 お誕生日祝いを頂いて

会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉
幹事：比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12時30分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階
TEL：861-7824 FAX：861-7825



会長報告



- ・今年度最後の会長報告となります。色々ありましたが、大変ありがとうございました。
- ・6月15日合同例会が開催されました。6クラブから多くの方に参加してもらい盛り上げてもらいました。
- ・6月20日台北RC5周年に11名で参加しました。那覇西RCが非常に目立った式典となりました。語学も9割が日本語で負担は無かった。覚書を交わして次年度に託したいと思います。

幹事報告



- ・最後の幹事報告となります。

- ・青少年沖縄フォーラムが琉球大学で開催されました。米山奨学生、ライラ受講生など多く集まってもらいました。
- ・8月6日のインターアクト年次大会は那覇商業高校がホスト校となり那覇西 RC がホストとなります。こういった機会にインターアクトの活動を是非見に来てください。

退会挨拶 龍会員



- ・7月の人事異動により福岡に異動することになりました。2019年7月に那覇西 RC に入会し丸4年が過ぎました。皆様方に教えてもらった奉仕の精神は今後の社会活動の中でしっかりと活かしたいと思えます。後任は梅林という者が入りますので引き続きよろしくお願ひいたします。

台北 RC5 周年報告 大城純市会員



- ・6月20日に那覇西 RC より11人で参加してきました。
- ・良い意味ですごく派手な歓迎ではなく我々と同じ感覚だったことがとても安心した。
- ・自分が会長の時に江夏会員と交流したいと思っていたが、コロナで思うように実施できなかったことが今進んでいる。
- ・5周年ですでに自分たちの RC の歌を作って歌っていた。那覇西 RC でも作成したらいいなと感じた。
- ・日本語に満足するんじゃなく、北京語や台湾語も勉強して知見を広げてみてはどうでしょうか。外国語ができると楽しくなります。
- ・国際交流で相手の国の言葉を知ること大切だと感じました。

- ・京都の RC も含めて全員がかりゆしを着ていました。沖縄の文化を台湾にもっと広めていきましょう。
- ・次回は台北 RC のメンバーが那覇西に来てくれる。その後正式交流という流れになると思いますので是非進めて参りましょう。

お誕生日のお祝い



- ・安里清榮会員：6月23日の慰霊の日が誕生日。戦争が終わったのが3歳の時だった。今まで良く生き延びてきたと思う。この RC でお祝いしてもらえることが嬉しいです。これからもよろしくお願ひします。
- ・ジョンソン美枝：また来年もここに立てるように活動頑張っていきたいと思えます。よろしくお願ひいたします。

次年度会長挨拶 中村 敦エレクト



- ・エレクトとして地区研修などに参加して少しずつ自分の体制に向けて準備を進めていますが中々思った通りに理解が進んでいません。そうは言ってもあと1週間走りながら学んで、皆さんの協力を得ながら進めたいと思えます。
- ・台湾 RC との交流も含めて大きく且つ沢山の宿題が飛んできている状況です。次年度でしっかり進めたいと思えます。国際交流など益々楽しい活動ができると確信しております。どうぞよろしくお願ひいたします。

